

3º PREMIO 1º ESO: ANTÍA GARCÍA GÓMEZ 1º A

MI CASA ES UNA GALERÍA DE ARTE

Cuando mi familia vio más turistas, decidió llevarlos junto a las gallinas. Las gallinas no paran de hablar y cuando ponen un huevo, empiezan a volar. Luego fuimos a la galería de cristal. Hay una variedad de cuadros, pero lo más divertido es mi perro que baila y baila sin parar y a todos los turistas les encanta.

Luego en mi habitación hay un armario y cuando lo abres te lanza corazones y mariposas junto con la ropa que te entrega.

En mi cocina, dices lo que quieres comer, te la lanza al plato y si le pides una bebida, te la da sin derramar ni una gota.

En el cuarto de juegos está todo de revés, das un paso y te elevas hasta el techo.

En cuanto a garaje, los coches vuelan cuando los enciendes y si le das aun botón, se convierten en una casa inflable con todo incluido.

Y así es un día en mi casa.

COMENTARIO DE CHEMA

Antía escribe un relato cargado de fantasía, cada habitación de su casa ofrece algo mágico: te elevas hasta el techo, los coches vuelan, gallinas que hablan, perros que bailan...El texto está equilibrado y no cae en imágenes escatológicas o esperpénticas.